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Los vecinos de Mejorada del Campo que tengan domiciliados sus impuestos no podrán beneficiarse de la bonificación que UPyD ha propuesto en el último pleno celebrado, por encontrarse con la oposición del equipo de gobierno socialista y Mejoremos, tal y como contaba UPYD Mejorada en un comunicado.

La moción pretendía bonificar los mismos impuestos y tasas municipales que se encuentran recogidos en el Sistema Especial de Pago (SEP) y que disponen ya de una bonificación del 5%. El portavoz de UPyD en Mejorada Luis Polanco explica: “Con el SEP se pretende bonificar a nuestros vecinos por el hecho de tener los impuestos y tasas domiciliados, ayudando a éstos a pagar sus tributos de una manera más cómoda con un fraccionamiento en cinco plazos. Actualmente aquellos vecinos que tienen sus impuestos o tasas domiciliados sin acogerse al SEP no pueden bonificarse con lo que creemos que puede existir una discriminación, ya que los vecinos bonificados por el SEP, lo son, por tener sus recibos domiciliados, no por tenerlos fraccionados. Por este hecho creemos que tienen el mismo derecho unos vecinos que otros, sobre todo cuando les hemos estado pidiendo un sacrificio económico estos años atrás subiéndoles los impuestos para contrarrestar las malas gestiones de los gobiernos socialistas y del Partido Popular.”

Finalmente la moción no se aprobó ya que el PSOE de Mejorada y Mejoremos votaron en contra de iniciar el expediente administrativo para llevar a cabo la propuesta. Ambos alegaron no tener los informes técnicos para tomar una decisión que profundizara sobre las consecuencias de la medida. “Tanto PSOE como Mejoremos no han sabido estar a la altura. No pueden alegar que necesitan informes técnicos puesto que es precisamente lo que se pide en la moción. Iniciar un expediente comienza con los informes de los técnicos que son los que manejan los datos en el Ayuntamiento para conocer el alcance social y económico de la medida. Con estos datos en la mano tendríamos que pasar una segunda criba por pleno para modificar las tasas e impuestos correspondientes. Todos vamos a saber de antemano esas consecuencias que tanto les asustan, que no entendemos, puesto que si ahora se aplica el SEP sin ningún problema legal o ético y está abierto a toda la población, el Ayuntamiento se puede encontrar con la situación de que todos se acojan a este sistema con las mismas consecuencias, o incluso peores ,que podría tener la medida que lleva UPyD en la moción.”

“Esta era una buena oportunidad para devolver a nuestros vecinos el esfuerzo que han tenido que hacer desde que empezó la crisis, pero ni PSOE ni Mejoremos han querido mojarse” concluye Luis Polanco.
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